Konrad-Adenauer-Gymnasium Meckenheim

Newsletter Nr. 10, 1.6.2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, liebe Freunde.

Themen: Woche der Demokratie - Neubauprojekt am Schulcampus – Schuljahresende

Nach herausragenden Aufführungen unseres Theaters XXL zusammen mit Chor und Orchester, schließen sich weitere Highlights an.

Ab heute, Montag begehen wir im KAG eine "Woche der Demokratie". Alle Klassen und Kurse der Jahrgangsstufen 8 bis Q1 nehmen an der Juniorwahl teil. Die Schülerinnen und Schüler geben ihre Stimme in unserem Wahllokal im Atrium auf originalgetreuen Stimmzetteln zur Europawahl 2024 ab. Wahlhelfer aus allen Klassen begleiten dies. Zuvor haben sich die Lernenden im Unterricht des Faches Wirtschaft-Politik/Sozialwissenschaften intensiv mit den verschiedenen Parteien und Gruppierungen auseinandergesetzt. Die Auswertung der Juniorwahl werden wir nach Schließung der Wahllokale am 09.06.2024 über Teams und die Schulwebsite veröffentlichen.

Gleich im Nachbarraum zu unserem Wahllokal, in AU6, ist eine **Ausstellung zu verschiedenen Formen der Diskriminierung**, die ebenfalls alle Klassen und Kurse besuchen. Der Diff-Kurs regt uns hiermit zum Nachdenken über unsere Einstellung und unser Verhalten an. Zudem gibt es im Vorraum eine Ausstellungswand zum **Grundgesetz – 75**Jahre, ein Grund zum Feiern!

Beide Ausstellungen stehen auch Ihnen, liebe Eltern und Lehrkräfte, werktags zwischen 8 und 13 Uhr offen, (bitte ggf. im Sekretariat melden).

Zudem gibt es eine **Plakat-Aktion** "Das tue ich für die Demokratie"/"Meine Stimme zählt"/"Ich gehe wählen, weil...", die in den Fluren im Schulgebäude zu sehen ist. Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte hängen ihre bunten Plakate in den Fluren auf, um ihr Zeichen für die Demokratie zu setzen.

Neben weiteren Projekten in einzelnen Klassen beteiligen wir uns am Donnerstag, den 06.06.24 an der **bundesweiten Aktion #IchStehAuf**, eine Mitmachaktion für die ganze Schulgemeinschaft. Wir werden gemeinsam auf dem Schulhof ein Zeichen für Demokratie setzen!

Schon vor einigen Jahren haben wir uns mit der Phase Null auf den Weg der Schulerneuerung begeben, haben unsere Ideen, Vorschläge und Bedarfe notiert und an den Schulträger weitergegeben. Nun ist es so weit! Wir freuen uns über die Vertragsunterzeichnung für das fantastische "Neubauprojekt am Schulcampus Meckenheim" am Dienstag, 04.06.24 im Pädagogische Zentrum unserer Schule. Zu der öffentlichen Bürgerinformationsveranstaltung am Freitag, den 07.06.24 um 18.30 Uhr, in der Jungholzhalle laden wir mit dem Bürgermeister alle Interessierten herzlich ein.

Seien Sie dabei, wenn das Meckenheimer Großprojekt erstmalig vorgestellt wird und schauen Sie sich anhand der Pläne und Skizzen auf dem neuen Schulgelände um.

Da das Bauvorhaben zeitnah in die Gänge kommen soll, müssen im Kollegium umgehend alle in den Plänen skizzierten Räume und Lagebeziehungen überprüft werden. Ziel ist eine schnelle Vorbereitung der Bauanträge. Dafür werden wir am **Mittwoch, dem 12.06.24 die 1.-6. Stunde in Form von Kurzstunden** unterrichten und uns im Anschluss in einer Lehrerkonferenz dieser Aufgabe stellen. Der Unterricht endet, mit Ausnahme der Sportkurse in der Q1, somit nach der 6. Kurzstunde. Bitte haben sie dafür Verständnis.

Bezüglich aller weiteren regulären Termine sei auf den Newsletter Nr. 9 vom 19.04.24 verwiesen.

Abschließend darf ich Sie herzlich einladen zum **Campuskonzert**, am Donnerstag, 27.06.24, 19:00 Uhr, im PZ mit den Musikensembles der Campusschulen.

Sollten wir uns vor dem Schuljahreswechsel nicht mehr sprechen, wünsche ich Ihnen und der Familie eine gute Zeit bis zu den Sommerferien und im Anschluss erholsame Ferientage.

D. Bahrouz (Schulleiter)